

平成30年1月22日

あぜみち

帯広市立西小学校学校だより
第703号(No.17)

学校と家庭と地域を結ぶ
確かな道を目指し!

『よさや可能性』を見いだす3学期

校長 大瀬 清嗣

新しい年が明けました。「新年、明けましておめでとうございます」。

本年も、災害や悲惨な事故・事件が起きない平和な年になることを切に願っています。

子どもたちが楽しみにしていた26日間の冬休みが、あっという間に終わりました。自分の計画に従って、何かにじっくり取り組んだ成果を、初登校の日である本日のランドセルの中に見ることができました。また、普段なかなか一家団欒の時間がとれないものですが、冬休みは家族そろって有意義な日を過ごすことができたのではないかと思います。

今年の冬は、早々に多量の降雪があり、その後は厳しい寒さが続きました。その結果、スケートリンクの完成が例年より早く、正月明けから元気に滑走する子どもたちの歓声を聞くことができました。休み中に「スケートをがんばる」という目標を立てて、楽しみにしていた児童がたくさんいたと思いますが、最高のリンクを用意できたことに、職員一同、胸を撫で下ろしています。

さて本日から、子ども達の元気な声が校舎に響き渡るようになりました。始業式の子どもたちの様子を見てみると、一人ひとりが新しい年への意欲に燃えているようです。私たちも子どもたちに負けぬよう頑張らねばと改めて意を強くしている次第です。

3学期は、1年間の総まとめ、総仕上げとして、一人ひとりが「自分のよさや可能性」を見いだす学期です。しかし、子どもたちにとって、とても厳しい条件（気候）の中の学校生活を送ります。私は、これをプラス志向で乗り越えてくれるものと確信しています。そして、自らが強くたくましい心と体、耐える力をはぐくんでほしいと思います。そのためには、**ご家庭にあっては、まず生活のリズムを整える努力を家族全員で取り組み、「早寝早起き・朝ご飯」を励行していただきたい**と思います。そうすることによって、子どもたちは学校生活の中で思い切り体を動かして、活力あふれる学習ができるに違いないと私は信じています。また、**子どもたちにとって「家庭」は、新たなエネルギーを充電する場であってほしいと願っています。**学校や地域で、精一杯頑張っている子どもたちです。是非とも、その頑張りを温かく受け止め、新たな活動にチャレンジしようとする勇気づけをしてあげてほしいと思います。

そして、この1年が、子どもたちにとって、どのような学年であったか、学校・地域・ご家庭がそれぞれ、「よさ・努力・工夫など」を話し合い、それらを次年度にどうつなげるか、互いに確認してみましょう。

改めて、今年もよろしくお願ひ致します。

パワーアップ教室開催



今年度の冬季休業中も、1月18日・19日の両日にパワーアップ教室を開催しました。

帯広市教育委員会主催のウイ

ンターイングリッシュが11日・12日に開催されたことから、当初の予定より一週間日程をずらした実施となりましたが、多くの児童が参加して、実力アップのために頑張る姿が見られました。

1月行事予定

1日(月)	元日、年始休暇(学校閉鎖) ~3日(水)	24日(水)	冬休み作品展
4日(木)	仕事始め	25日(木)	冬道教室(高) 給食費納入日(低)
8日(月)	成人の日	26日(金)	給食費納入日(中) CRT学力検査(3~5年)
18日(木)	冬休みパワーアップ教室 ~19日(金)	29日(月)	冬道教室(低) 給食費納入日(高)
22日(月)	3学期終業式 図書返本週間開始 職員会議	30日(火)	児童会 給食費納入日(予)

おしらせ



(1) 本日より3学期が始まります。校長の挨拶にも記載されておりますが、各ご家庭におきまして、学習習慣・生活習慣の徹底に向けてご協力下さいますよう、お願いいたします。

(2) 昨年度よりご依頼しておりますが、体罰調査へのご協力をお願いいたします。

(3) 各地でインフルエンザの流行について報道されております。学校でも児童への手洗い・うがいを励行いたしますが、各ご家庭におきましてもインフルエンザの流行防止に向けてのご協力をお願いいたします。

なお、万が一インフルエンザの感染、疑いのある場合には、学校にご連絡をして下さいますよう、併せてお願いいたします。